

México, D. F., a 4 de enero de 2011.

DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Entrevista concedida al término del corte de la tradicional Rosca de Reyes, con los representantes de los medios de comunicación.

PREGUNTA. - Diputado, ¿cómo le fue y dónde pasó este fin de año?

RESPUESTA.- Muy satisfactorio y, afortunadamente, con la familia. Mi mamá se puso un poco mala, pero salió todo bien. Ya estamos otra vez todos juntos.

Hace 49 años que paso la navidad y el año nuevo en el mismo lugar. Pienso seguir haciéndolo.

PREGUNTA.- Oiga, ¿qué tal los pronósticos para el año nuevo, a nivel personal? ¿Qué deseo hubo en esas doce uvas?

REPUESTA.- El primero, como siempre, se lo dedico primero al América, y espero que esta vez sí se cumpla todo lo que plantea la directiva... es broma.

Creo que todos los años nos comprometemos a lo mismo, tratar de ser mejores. Una vez es la familia, tratar de ser mejores padres, otra vez es la persona, tratar de bajar de peso, tratar de aprender una habilidad nueva.



Ahora como presidente de la Cámara mis propósitos se orientan a tratar de ser un presidente que cumpla con las expectativas que los diputados pusieron en mí.

Quiero que tengamos una Cámara que no utilice papel y que se comprometa de verdad con la ideología. Quiero que tengamos una Cámara que se prestigie porque pone en práctica sus propias reglas.

Y quiero que tengamos una Cámara que sea productiva, que haga cosas que efectivamente sean las que está necesitando la gente y no solamente las que creemos que necesita la gente o las que cree el presidente que necesita la gente.

Mis pensamientos van también a la gente ordinaria que no tiene la oportunidad de tener un micrófono enfrente o que no tiene la oportunidad de ser algo, funcionario o una cosa así, y ése es un tema de enorme preocupación.

Mi gran deseo es que podamos activar el empleo, que entendamos que todo el proceso del que hablamos de política, electoral, etcétera, pasa por una reforma económica real y definitiva.

Tiene que haber una concurrencia de todas las fuerzas, porque si no, no se va a concretar.

En esos temas estuvo dividida mi cabeza y mis pensamientos, a lo largo de todo este periodo de aparente descanso. Y no es que no haya descansado, vuelvo a decirlo, estar en Yucatán siempre es una maravilla, con una tarde de invierno en el campo de Mérida estás pagado por todo el año.

PREGUNTA.- Oiga, y en lo personal. Diciembre se tornó complicado para todos los propósitos, incluso, en lo personal, hasta para bajar de peso, porque uno le come y en especial en su estado se come muy bien.

RESPUESTA.- Nunca dije que en diciembre, a partir del 1 de enero.

PREGUNTA.- Después de la rosca...



RESPUESTA.- Después de la rosca. No vieron el pedacito de rosca que corté, fue mucho más chico que el año pasado.

PREGUNTA.- En materia de reformas. Decía el senador Beltrones que es el Presidente Calderón el principal obstructor de ellas. ¿Coincide en este sentido?

RESPUESTA.- Creo que la Presidencia ha actuado muchas veces más allá de un intento real de parlamentar y de crear condiciones de diálogo.

En abono a las posturas, de partido, de defensa de temas de partido o si ustedes quieren, no de defensa de partido pero sí de posiciones ideológicas de partido, abona a la tarea de crear un consenso; pero en otras ocasiones lo ha hecho, y ha lanzado invitaciones que quizá debimos haber recogido con más entusiasmo los legisladores.

Creo que, coincidiendo en muy buena parte con lo dicho por el senador Beltrones, uno de los propósitos de este año debe ser, no tanto fijarnos en las actitudes del contrario, sino hacer un esfuerzo muy amplio, grande, constante, por modificar las nuestras.

La Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores tenemos que ver que no puedan decir de nuestra parte, lo que es un hecho, y es evidente, de parte del Ejecutivo. Las Cámaras de Diputados y Senadores debemos estar siempre abiertas al diálogo y siempre dispuestas, como me consta, que siempre están dispuestas; pero mucho más eficiencia a que el diálogo produzca resultados. Y no detenernos tanto en la falta de congruencia en el Ejecutivo.

PREGUNTA.- Diputado, ¿qué le van a pedir en la Cámara a Melchor, Gaspar y Baltazar?

RESPUESTA.- Creo que si nos regalan unos IPAD, sería maravilloso.

-- 00000 --

